



## 中学・総合学習がスタート!

新年度が始まり、大阪国際中学校の大きな特徴でもある「総合学習」も新しい講座がスタートしました!!「総合学習」とは中2・3生が毎週土曜日2・3時間目に選択制で「マジック」「華道」「書道」「美術」「プログラミング」「カメラ」「園芸」「囲碁」「PBL」「ダンス」といった講座を半年ごとに受講するシステムです。教員だけではなく、業界の最前線で活躍されているプロの方たちから直接教えてもらえるコースもある貴重な機会です!!



「華道」。このような可愛らしいものを創作したりと生徒たちも楽しく活動しています。



「園芸」の授業。ゴーカートのような乗用草刈機に乗る体験も!!

## 中高、校外学習を実施!

5月10日(水) 中学・高校ともに校外学習が実施されました。着物体験や坐禅体験、自然の中でのBBQや姫路科学館・姫路城見学など、学年・コースによって行き先が異なるバラエティに富んだ校外学習となりました。高3は今年が最後となる校外学習。六甲山アスレチックパークGREENIAで体を思いっきり動かしていました。学校では受験生として学習に励んでいる生徒たちですが、良いリフレッシュになったのではないかでしょうか。



高1生のII類とIBコースは奈良県吉野で吉野杉の製材所を訪問しました。



中1生は滋賀県のオーバルオプティクスで、カヌー・ヨシ紙笛づくり・ドラゴンボートを体験!!

## GLOBAL TOPICS

### クリスティーンさんとサムさん!



ヨガが得意なクリスティーンさん(左)とミュージシャンの側面を持つサムさん(右)



5/29(月)～6/23(金)までの3週間、関西外国語大学から留学生2人がインターン生として滞在。ワークショップ形式の授業を実施したり、ヨガ講座を開催したり、充実した日々を過ごしました。2人とも日本の文化が大好きでクリスティーンさんにいたっては、将来本校で教鞭を取りたいとのこと。その日が来ることを待ちにしていますね!!

## 台湾の高校とオンライン交流会!



三味線の演奏後、台湾のみんなから盛大な拍手がおきました。



昨年に引き続き、今年度も台湾台中市立清水高級中学(高校)とのオンライン交流がスタート。6月14日(水)に高2生13名、15日(木)には高1生18名が相手校のバイリンガルコースの生徒たちと交流しました。高校1年生の交流では、開始時に1年G組の富永さんが三味線を演奏。緊張気味の両校の生徒たちが気持ちを落ち着けて交流を開始することができました!!

## ■ 大阪国際中学校高等学校 Instagram・Twitter アカウントを開設しました!



### 国際中高 インスタグラム

学校ウェブサイトで活発に展開している "Voyage" の情報を中心に、本校のさまざまな活動や行事、クラブ活動などを発信していきます。ぜひフォローしてくださいね!



### 募集広報部 ツイッター

個別相談や中学授業体験会、高校オープンスクールなど、募集イベント関連の情報を随時アップしていきます!

